



Jeudi 22 février 2024
Communiqué de presse

Sport

La patinoire Jo Boyadjian à Valence rouvre ses portes au public dimanche 25 février 2024 à 9h

Contrôle de la centrale de traitement de l'air (CTA), prise de mesures du Co par le service hygiène et santé de la Ville, mise en route de la surfaceuse électrique pour lisser la glace, décision de ne pas utiliser la surfaceuse thermique...

Grâce aux divers tests et contrôles réalisés cette semaine, la réouverture de la patinoire aux usagers est possible dès ce week-end.

Une réouverture progressive et contrôlée

Grâce à la réactivité des équipes de l'Agglo, les 3 clubs sportifs de la patinoire ont pu reprendre les entraînements dès mardi soir pour préparer leurs rencontres respectives.

Une bonne nouvelle pour les joueurs de l'équipe de hockey sur glace des LYNX (D2) qui reçoivent leurs voisins lyonnais ce samedi à 20h30 à la patinoire ! Un dernier match à domicile qui promet une belle ambiance « *Un derby, une préparation aux matchs de barrage... Bref, une fin de saison qui doit se terminer par une victoire à domicile comme elle a commencé face aux lyonnais* ».

La glace, quant à elle, sera ouverte au public dès le dimanche 25 février à 9h. Petits et grands pourront ainsi profiter de la patinoire aux horaires suivants, jusqu'à la fin des vacances scolaires : le dimanche de 9h à 12h et de 14h30 à 18h30 puis du lundi au samedi de 14h à 18h.

Un suivi des personnes incommodées

Missionnée par l'Agglo, l'association REMAID (Réconfort, Écoute, Médiation, Aide, Information sur les Droits) – France Victimes 26 a été chargée d'appeler les personnes prises en charge par les secours pour prendre de leurs nouvelles.

Contact presse

Direction de la communication | 04 75 81 30 38 | communication@valenceromansagglo.fr